

Tournée républicaine du chef de l'Etat/Point de presse du Porte-parole du gouvernement

«Le président de la République n'est pas en campagne»

J. O.
Mouila/Gabon

Le Porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, l'a déclaré, mercredi tard dans la soirée, à Mouila, au cours d'une rencontre qu'il a eue avec la presse. C'était pour faire le point de la tournée républicaine dans la Nyanga et du début de celle dans la Ngounié. Pour lui, cette tournée républicaine a pour objet de tor- dre le cou au discours de haine et surtout de répondre aux détracteurs d'Ali Bongo Ondimba sur le bilan de son mandat à la tête du Gabon.

ALAIN-CLAUDE Bilie-By-Nze, le ministre de la Communication, Porte-parole du gouvernement a animé, mercredi en soirée, à Mouila, un point de presse devant l'ensemble des médias présents. Tout en délivrant les raisons de cette tournée républicaine du chef de l'Etat, il a réfuté toute idée de campagne présidentielle avant l'heure. «Le président de la République n'est pas en campagne», a-t-il clamé. Pour lui, il ne saurait être question d'une campagne anticipée lors de cette tournée qui devra conduire le numéro un



Photo : Bunny Claude

Selon le Porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, (ici lors d'une précédente occasion), ...

gabonais à visiter l'ensemble des localités des neuf provinces que compte le Gabon. Il est plutôt question de mettre un terme à la campagne de contre-vérités dont il fait l'objet de la part de ses adversaires politiques. A en croire le membre du gouvernement, face à la cabale injustifiée dont il est victime depuis sept ans, le chef de l'Etat «se doit de répondre pour rétablir la vérité». En outre, il a estimé que ladite tournée républicaine a valeur explicative. Car, le chef de l'Exécutif est allé faire état, aux populations de l'arrière-pays, de sa volonté de réduire la fracture sociale, en promouvant la politique de l'égalité des

chances De ce fait, ce rétablissement des faits, selon lui, trouve son essence dans l'annonce des grandes réalisations de son mandat. Le triptyque "paix-développement-partage", aura permis de préserver le climat de paix, de construire des routes dont la mission est de relier les capitales provinciales, a-t-il poursuivi. Non sans insister sur la diversification de l'économie, le développement de l'agriculture, à travers le programme Graine. Ainsi que la création des mil-

liers d'emplois tout au long du septennat finissant, la construction des hôpitaux, l'assistance médicale, avec la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs). Au sujet de l'arrestation du leader syndical et responsable de la centrale "Dynamique unitaire", Jean-Rémy Yama, le Porte-parole du gouvernement a indiqué qu'il s'agissait d'une «procédure tout à fait normale». Car, «être leader syndical ne place personne au-dessus de la loi», a-t-il conclu.

Communication de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap)

LE président de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) invite les membres de l'Assemblée plénière de ladite commission, chargée de l'organisation de l'élection présidentielle du 27 août 2016, à prendre part à la réunion qui aura lieu le vendredi 15 juillet 2016, à 15 heures précises, au nouveau siège de l'institution sis à la cité de la Démocratie, villa N°55.

Fait à Libreville, le 14 Juillet 2016
Le président
René Aboghe Ella



Photo : presse présidentielle

... le chef de l'Etat est allé au contact de ses concitoyens.

Point de presse du PDG

Le scandale Sinohydro à l'ordre du jour

SM
Libreville/Gabon

HIER, au cours du point- presse qu'ils ont tenu au siège de leur parti, sis au quartier Louis, les porte- paroles du Parti démocratique gabonais (PDG), Léandre Anoue Kiki et Clémence Mezui Me Mboulou, sont revenus le scandale de corruption concernant l'entreprise chinoise Sinohydro qui éclabousse certaines personnalités gabonaises dont un fils du candidat déclaré à la prochaine Présidentielle, Jean Ping, lui-même étant le vrai patron de la société Ping & Ping. Clémence Mezui Me Mboulou n'y est pas allée par le dos de la cuillère. Selon cette secrétaire nationale du PDG, qui s'étonne du si-

lence observé par certains médias occidentaux. Les- quels se seraient précipités de multiplier et de relayer cette information, s'il avait été question du candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG). Notamment notre confrère de la Radio France internationale (RFI), qu'elle n'a pas hésité de citer. Et qui, selon elle, fait davantage dans l'intox et la désinformation en privilégiant des faits secondaires par rapport aux préoccupations gabonaises. C'est dans cet esprit que ces responsables du PDG ont dénoncé l'indifférence des médias occidentaux dans un tel scandale ayant porté préjudice aux finances publiques gabonaises et qui est donc de nature à retarder son développement. «Médiapart vient de mettre au grand jour, l'implication de la famille Ping dans une affaire

de détournement, pourquoi n'en parle-t-on pas à RFI ?», s'est-elle interrogée. Son homologue, Léandre Anoue Kiki y est intervenu dans le même sens. Toutefois, il a également fustigé le comportement de la société civile gabonaise dont il a douté de la crédibilité. Selon lui, celle-ci met davantage en exergue son caractère partial dans le combat politique dans notre pays. Alors qu'elle serait mieux inspirée quand il s'agit des affaires qui touchent aux intérêts du Gabon comme c'est le cas dans celle rapportée par Médiapart. Toutes choses que les orateurs ont condamnées. Rappelons qu'au cours de cette même sortie, les porte-paroles du parti au pouvoir ont déploré "les tentatives honteuses d'une partie de l'opposition tendant à faire pression sur la Commission électorale na-



Photo : SM

Les porte-paroles du PDG, au cours de ce point- presse.

tionale autonome et permanente (Cénap), pour disqualifier Ali Bongo Ondimba" de la Présidentielle prochaine." Par ailleurs, les porte pa-

roles du parti au pouvoir sont aussi revenu sur la tournée républicaine qu'effectue actuellement le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Ce qui, selon eux,

constitue une occasion de communier avec le peuple et de renforcer la confiance au regard des multiples réalisations concrètes enregistrées depuis sept ans.